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Под силу все планЬ], мечшЫ
и дерзанЬя.

БоротЬся и строитЬ—таков
наш девиз.

Теснее, товарищ, под алое знамя! 
Нам, юнЬям, друзЬя, возводить

коммунизм!

С  КОМСОМОЛЬСКОГО АКТИВА
ИНСТИТУТА

☆ <1

13 марта прошло совещание комсомоль
ского актива института, на котором присут
ствовали секретари и оргсектора курсовых и 
факультетских бюро ВЛКСМ.

На активе обсуждались итоги проведен
ных курсовых собраний с повесткой дня 
«X II I  съезду ВЛКСМ — достойную встре
чу!» и задачи комсомольской организации 
института на весенний семестр.

Поощрять хорошую работу
Хочется отметить, что в 

институте не уделяется дол
жного внимания поощрениям 
комсомольцев за хорошую ра
боту.

Комитету и факультетским 
бюро следует больше награж
дать комсомольцев грамотами, 
заносить на Доску почета, 
завести книгу почета комсо
мольской организации институ

та, объявлять благодарности, в 
личном деле студентов сделать 
графу поощрений, писать хоро
шие письма родителям, фото
графировать у развернутого 
знамени райкома комсомо
ла и т. д.

Помимо этих форм поощре
ния нам надо искать и новые.

Л. СТАСЮК, 
секретарь бюро ЭЭФ.

Держать связь с деканатом
Комсомольские бюро курсов 

и факультета, к сожалению, 
еще редко занимаются реше
нием таких важных вопросов, 
как успеваемость студентов. 
Мы знаем немало примеров, 
когда деканаты отчисляют ком
сомольца за академическую 
неуспеваемость, а факультет
ское бюро узнает об этом тог
да, когда комсомолец приходит 
сниматься с учета. Или же 
наоборот, студент по доброте 
декана получает по 3— 4 раз
решения на переэкзаменовку 
одного и того же предмета.

На РТФ факультетское бю
ро ВЛКСМ сейчас устанав
ливает деловую связь с дека
натом. В большинстве случаев 
решение относительно отстаю
щего студента принимается 
вначале на комсомольском, бю
ро, а затем передается в дека
нат. Это дает возможность бо
лее правильно решать вопросы 
и заметно повышает роль ком
сомольской организации в 
жизни факультета.

Г. ШАРЫГИН, 
секретарь бюро 
ВЛКСМ РТФ.

Ч ЕТК О  ВЫ П О Л Н ЯТЬ  ПОРУЧЕНИЯ
Одной из причин неудовлет

ворительной работы является 
безответственность некоторых 
секретарей бюро специально
стей, например, Ознобихина 
(бюро специальности геофизи
ческих методов, разведки).

Каждому из секретарей мно
го раз говорилось, как хорошо 
и интересно провести собрание. 
Но равнодушное отношение к

/порученному делу со стороны 
некоторых из них оставило эти 
советы не реализованными.

Комсомольская работа бу
дет успешной только в том 
случае, если весь наш актив 
без лишних напоминаний бу
дет четко выполнять поручен
ное ему дело.

В. АРЕФЬЕВ, 
член бюро ВЛКСМ ГРФ.

Из опыта работы комсомольских организации

Х о р о ш и й  п р и м е р
В дни зимних каникул я 

вместе с активистом нашего 
института А. Пальцевым по
бывал в Москве с целью из
учения опыта комсомольской 
работы в вузах Москвы.

Нам особенно понравилась 
организация учебы актива в 
энергетическом институте.

Так, в дни зимних каникул 
они проводят' традиционную 
трехдневную «школу» акти
ва в доме отдыха института 
по вопросам комсомольской 
работы, где подводятся итоги 
работы в семестре, обменива
ются мнениями, разрабатывает
ся перспективный план работы 
на следующий семестр.

В течение семестра для ак
тива проводят семинары под 
рубрикой «В  наши дни», на 
которых разбираются акту
альные современные политиче
ские вопросы. Часто перед

активистами выступают от
ветственные партийные работ
ники, журналисты, писатели 
и т. д.

Есть и факультетские «шко
лы » актива, на которых учат 
комсоргов групп и членов бю
ро.

Воспитательная работа в 
этом семестре проводится в 
основном на мероприятиях, 
связанных с подготовкой и 
проведением 40-й годовщины 
ВЛКСМ.

Студенты энергетического 
института готовят конференцию 
«Боевой путь комсомола 
МЭИ», проводят тематические 
политбеседы в группах, вече
ра. Производится закладка па. 
мятников лучшим комсомоль
цам института, погибшим в 
годы Отечественной войны.

Н. МАКАРОВ, 
член комитета ВЛКСМ.

XII! съезду ВЛКСМ— достойную встречу
Меньше месяца осталось 

до X III съезда ВЛКСМ. Хо
чется, чтобы студенты нашего 
института приготовили съезду 
достойную встречу. Это в со
стоянии сделать каждый сту
дент. Многие могут уже сей
час в честь съезда выполнить 
досрочно текущие контроль
ные задания, например, сдать 
внеаудиторное чтение, курсо
вой проект и т. п.

В предсъездовские дни в 
институте проводится много 
спортивных мероприятий по 
плану межфакультетской спар
такиады, а накануне съезда 
пройдет смотр художественной 
самодеятельности факультетов 
и выставка «Золотые руки».

Долг каждого комсомольца 
принять активное участие в 
организации и проведении этих 
и многих других мероприятий. В. КЕТОВ.

С целью оживления комсо
мольской работы необходимо 
шире использовать наглядную 
агитацию. Каждый факультет 
должен выпустить стенную га
зету, посвященную комсомоль
скому съезду, в каждом сту
денческом общежитии и учеб
ном корпусе необходимо пове
сить лозунги, которые задали 
бы вопрос каждому комсо
мольцу: «А  с чем ты придешь 
к X III съезду ВЛКСМ?».

Съезд собирается накануне 
славного 40-летия Ленинского 
комсомола. На нем обязатель
но будут затронуты все важ
ные стороны жизни комсомола 
и намечены пути дальнейшей 
работы.

В. КЕТОВ. 
делегат XIII съезда ВЛКСМ,

Упорный труд—залог успеха
В экзаменационную сессию 

наша группа показала хоро
шие результаты. Из 19 сту
дентов 13 получили повышен
ные оценки, только двое —- 
удовлетворительные, а М. Опа
рина, В. Безбородов, Г. Ярос
лавцева, М. Прижанова сдали 
все экзамены только на «от
лично» .

На курсовом факультетском 
собрании нас спросили, каким 
образом мы достигли таких 
успехов, и вот сегодня мы от
вечаем на этот вопрос.

Главное в том, что в груп
пе чувствуется напряженная 
трудовая обстановка. Каждый 
регулярно и систематически 
занимается. Например, семи
нары по политэкономии и ди
алектическому материализму 
в группе проходят очень инте
ресно. При подготовке к семи
нарам, у нас читают много до
полнительной литературы. По
этому выступления получают

ся интересными, зачастую свя
занными с действительностью 
наших дней и содержат соб
ственные рассуждения.

Так, выступает, например, 
Маша Опарина. Многие в ин
ституте знают Машу. Она ув
лекается спортом. Упорно и 
много тренируется. Порой да
же удивляешься, сколько у 
нее силы воли и упорства в 
достижении поставленной це
ли.

Интересует Машу многое. 
Она не пропускает ни одной 
литературной новинки, с нею 
интересно поговорить, она о 
многом своеобразно и пра
вильно судит. В группе Машу 
уважают. Товарищей, подоб
ных Маше Опариной, в нашей 
группе много .

По поручению актива 
группы 534-1 

Л. ПРАВЕДНАЯ,
Л. ГРОМЫКО.

С чувством ответственности 
за порученную работу

В памяти студентов ЭМФ, 
участвовавших в уборке уро
жая на целине, еще свежи 
воспоминания о теплых про
водах тружениками Белояр
ского совхоза.

Хорошо поработали студен
ты-электромеханики, заняв 
первое место в соревновании 
среди других факультетов ин
ститута, работавших на цели
не.

Заслуга в этом и их руково
дителя, молодого ассистента 
кафедры электрификации про
мышленных предприятии
Ю. М. Ачкасова.

Вернулись с Алтая. Нача
лась учеба в институте. Парт
организация факультета пору
чила Ю. М. Ачкасову быть 
членом совета 717ЛУ группы.

И в том, что студенты этой 
группы сдали экзамены в ос

новном на «хорошо» и «от
лично» немалая доля труда 
комсомольца Ю. М. Ачкасова, 
недавно с отличием окончив
шего наш институт и сумев
шего по-настоящему помочь 
первокурсникам организо
вать свой труд.

В предвыборные дни Ю. М. 
Ачкасов был старшим агита
тором. Все, что поручают ему, 
он выполняет с душой и чув
ством глубокой ответственно
сти за порученное дело.

Комитет ВЛКСМ института 
дал рекомендацию Ю. М. Ач
касову для вступления в кан
дидаты КПСС. Мы уверены, 
что в лице Ю. М. Ачкасова 
партия получит достойное по
полнение.

С. БАБЕНКО, 
член комитета ВЛКСМ 

института.

Директору политехнического института
A. А. Воробьеву, зам. директора В. К. Не
чаеву, зав. лабораторией телевидения
B. С. Мелихову. 15 марта в Усть-Каме
ногорске пущен телецентр, качество пере
дачи удовлетворительное.

Металлурги, строители, трудящиеся го
рода благодарят за оказанную помощь в 
изготовлении монтажа оборудования.

Радиотелевидение. КОЗЬМИН.

Приз конкурса—  
поездка в Москву

В честь 40-летия ВЛКСМ 
комитет комсомола проводит 
конкурс на лучшую группу в 
институте.

Конкурс проводится с це
лью повышения качества уче
бы и' уровня воспитательной 
работы, широкого' вовлечения 
молодежи в работу кружков 
художественной самодеятель
ности, спортивных секций, 
кружков И секций ДОСААФ, 
повышения инициативы груп
повых организаций.

Конкурс проводится по сле
дующим разделам: учебно-вос
питательная и научно-исследо
вательская работа и организа
ция содружества с предприя
тиями; культурно-массовая ра
бота и оборонно-спортивная; 
участие в общественно полез
ном труде.

Комитет комсомола разра
батывает сейчас положение о 
конкурсе. Приз конкурса— по
ездка группы в Москву на 
экскурсию.

Товарищи комсомольцы! А  
каковы ваши предложения о 
положениях конкурса? Актив
но включайтесь в конкурс!

Комитет комсомола ТПИ.

Р еш ение п р и н я т о —  
нуж но в ы п о л н я ть

Недавно состоялось собра. 
ние комсомольского актива 
горного факультета. Выступав
шие тт. Паневин В. И., Заха
ров В. Г., Гусаров Р., Федо
ренко В., Бабенко С. и другие 
высказались за улучшение 
всей комсомольской работы на 
факультете.

На активе было принято ре 
шение, чтобы каждый комсо
молец имел общественное по
ручение. Все комсомольцы к 
40-летию ВЛКСМ обязуются 
иметь оценки по социально- 
экономическим дисциплинам 
не ниже «хорошо». Каждый 
комсомолец должен вступить в 
члены ДОСААФ и активно 
участвовать в его работе.
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МЫ ГОЛОСУЕМ ЗА МИР

Л. Гусарова, студентка I курса ЭМФ, голосует впервые.

16 марта. Время прибли
жается к 6 часам утра. Ожив
ление царит на всех избира
тельных участках, располо
женных в корпусах нашего ин
ститута. Торжественная, волну, 
ющая обстановка. Появляются 
первые избиратели: студенты,
служащие, научные работники.

День выборов в Верховный 
Совет власти советские люди 
встречают как большой ра
достный праздник. Об этом го
ворят и праздничные наряды 
избирателей, и веселые лица.

оживленные разговоры и крат
кие, но полные содержания, 
строки, оставленные избирате- 

I лями в книгах записей.
| «Я  с радостью выполняю 
' свой долг избирателя-, — пи

шет студент 436-1 гр. Юрий 
| Щепетильников,— отдаю свой 
|голос за кандидатов блока 
■ коммунистов и беспартийных 

тт. А. Г. Савиных и Н. А  Ми
хайлова и надеюсь, что они 

I оправдают доверие избирате.
: лей и ввоей деятельностью в 

Верховном Совете СССР еще

больше укрепят нашу могуще
ственную державу и дело ми
ра».

Многие юноши и девушки 
впервые в этом году- принима
ли участие в голосовании. 
Особенно радостным был день 
16 Марта для Надежды Абра
менко, студентки 1 курса ЭЭФ. 
День выборов в Верховный 
Совет СССР совпал с днем 
ее рождения. Молодая изби
рательница тов. Серикова Л. И. 
свои чувства выразила .так: 
«Сегодня я с волнением пере
ступила порог избирательного 
участка, голосую впервые. Я 
приехала учиться из Туганско- 
го района. Разве могла про
стая крестьянская девушка в 
царской России участвовать в 
выборах? Большое спасибо 
партии и правительству за 
предоставленные нам права. Я 
буду учиться еще лучше».

«Голосуя сегодня за А. Г. 
Савиных и Н. А. Михайлова, 
мы тем самым голосуем за 
дальнейшее укрепление соци. 
алистической системы, за мир, 
за счастье человечества, за 
третий советский спутник!» — 
пишут студенты III курса ЭЭФ 
Ю. Володин и В. Лукашко.

Большую работу провели 
агитколлективы избирательных 
участков в период подготовки 
к выборам. Особенно нужно 
отметить работу агитколлекти
ва 87 участка (зав. А. Бороду
лина), в день выборов избира
тели этого участка закончили 
голосование одними из пер
вых. Необходимо отметить так
же работу 93 участка (зав. 
С. Л. Столбов).

В день выборов, 16 марта, 
советские люди продемонстри
ровали перед воем миром свою 
безграничную любовь и предан
ность мудрой Коммунистиче
ской партии, советскому пра
вительству.

Одобряем инициативу Ц К  К П С С
(Из обсуждения тезисов доклада Н. С. ХРУЩ ЕВА)

На днях научные работники 
кафедр конкретной экономики, 
истории КПСС и др. кафедр 
оживленно обсуждали вопрос о 
дальнейшем развитии колхоз
ного строя и реорганизации 
МТС.

Суждения по этим вопросам 
различны, но в основном они 
проходят по двум направле
ниям: экономической эффек
тивности реорганизации МТС 
с точки зрения народного хозяй
ства страны и значения наме
ченных мероприятий в деле 
построения коммунистического 
общества с единой формой об
щественной собственности.

Участники обсуждения еди
нодушно одобрили и поддер
жали инициативу ЦК КПСС 
по данному вопросу, как впол
не назревшее важное меропри
ятие, направленное на укреп
ление и дальнейшее развитие 
колхозного строя.

В выступлениях подчерки, 
валась необходимость сокра
щения штатов районных и об
ластных сельхозорганизаций, 
восстановления сельскохо
зяйственных отделов при рай
исполкомах и подчинения ре
монтно-технических станций 
райсоветам.

Вместо нескольких органи
заций, ведающих снабжением 
колхозов, . предлагалось со
здать одну, что должно приве
сти к сокращению штатов, 
накладных расходов и четко
сти в работе. Продажу техни
ки производить в пределах зон 
МТС, при помощи шефских ор. 
ганизаций создать в колхозах 
ремонтные мастерские, увели
чив количество заводов по 
производству запасных частей 
для сельхозмашин.

Выступающие предложили 
возложить на РТС обязанно
сти по производству ирригаци

онных работ в колхозах, а 
также по механизации и элек
трификации сельскохозяйст
венных работ, а колхозам об
ратить особое внимание на до
рожное строительство.

Следует привлечь инженер
но-технических работников и 
других специалистов на рабо
ту в колхозы, обеспечив их 
пенсиями по старости, увели
чить в Сибири сети заводов по 
переработке и консервации 
с/хоз. продуктов, приблизив их 
к сырьевой базе, организовать 
в различных зонах союзных 
республик научно-исследова
тельские институты, которые 
занимались бы конкретными 
вопросами сельскохозяйствен
ной науки и техники.

Обсуждение: вопроса о даль
нейшем развитии колхозного 
строя и реорганизации МТС 
продолжается.

П. СМИРНОВ.

Итоги научно-исследовательской работы за 1957 год
(Продолжение). 1)

Кафедрой горных машин и 
рудничного транспорта (зав. 
каф. доц. Алимов О. Д.), сов
местно с работниками з-да 
ТЭМЗ. «Свет шахтера» и науч
но-исследовательского институ. 
та КузНИУИ в 1957 г. были 
сконструированы и подготовле. 
ны к производственным испыта
ниям две новые конструкции 
бурильных машин, обладающие 
повышенной производитель
ностью бурения и предназна. 
ченные для ведения горных ра
бот.

Разработка конструкций се
рийных вентиляторов местного 
проветривания,внедренных на

') Начало в № 11, где по 
вине редакции не указана фа
милия автора статьи.

заводе ТЭМЗ (научн. рук. доц. 
Титов Б. М.) дала экономию в 
14 млн. рублей.

Кафедра проф. Розенберга 
А. М. оказала существенную 
помощь заводу ТИЗ по испы
танию выпускаемых заводом 
сверл и метчиков.

На ряде промышленных пред
приятий с успехом был приме
нен разработанный на каф. ме
талловедения ТПИ (зав. каф. 
проф. Добровидов А. Н.) новый 
способ модифицирования быст
рорежущих сталей, имеющих 
повышенную прочность по срав. 
нению с обычными, сортами

Некоторые из выполненных в 
прошлом году научно.иоследо. 
вательских работ представляют 
собой особый научный и прак
тический интерес. Здесь име. 
ются в виду работы физико-тех. 
нического факультета по созда. 
нию новых конструкций уско
рителей заряженных частиц --

бетатронов. В 1957 г. на фа
культете разрабатывались и 
изготовлялись бетатроны для 
различных производствен
ных и научных организа
ций страны, в том числе был 
изготовлен бетатрон, пред, 
назначенный для Китайской 
Народной республики. Один из 
бетатронов конструкции ТПИ в 
прошлом году успешно экспони. 
ровался на Всесоюзной промы
шленной выставке в Москве.

Успешно проходят в ТПИ на
блюдения, выполняемые по 
программе Международного 
геофизического года, выпол
няемые на аппаратуре, скон
струированной и изготовлен
ной на кафедре доцента Фиал- 
ко Е. И. Эта аппаратура име. 
ет чувствительность почти . в 
100 раз превышающую чувст
вительность обычно применяе
мой для этих целей аппарату
ры.

ИЗ ОПЫТА ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ  ----------------------------- ,_---- -----------------------

Полезная экскурсия
Связать исторический материал с жизнью наших дней — 

такая задача была поставлена перед студентами I курса МФ, 
изучающими сейчас работу В. И. Ленина «Очередные задачи 
советской власти».

Вопросы значения всенародного учета и контроля, пути 
повышения производительности труда, укрепления трудовой 
дисциплины, единоначалие и другие — все они имеют жиз
ненно практическое значение и на сегодня, хотя работа вы
шла в свет 40 лет назад. Чтобы детально разобраться в этих 
вопросах, решили сделать экскурсию на производство.

Местом экскурсии избрали подшипниковый завод. О посе
щении цехов можно сказать коротко: студентов интересовало 
абсолютно все. Они беседовали с рабочими, мастерами, на
чальниками цехов и выпускниками нашего института. Им раз
решили самим испробовать работу некоторых станков. Мно
гие из них начали замечать не только хорошее, но и недостат. 

ки. Кое-кто уже здесь вносил свои «рационализаторские 
предложения» по улучшению работы.

Здесь же, на заводе, его работники сделали для экскурсан
тов доклады о повышении производительности труда на заво
де, о социалистическом соревновании, об укреплении трудо
вой дисциплины, технической и политической учебе коллекти
ва завода.

Многое в докладах нам было уже знакомо из посещения 
цехов, й мы еще раз убеждались в том, с каким энтузиазмом 
трудится коллектив завода за досрочное выполнение VI пяти- 
летнего плана. Соревнуется весь коллектив.

Мы были рады, когда среди многих передовиков завода на
зывали имена выпускников и нашего института тт. Путиицз- 
ва, Баума, Глазырина, Васина, Тенеткина, Кучевского и др.

Каждый увидел и понял, что от советского инженера очень 
многое требуется в руководстве современным производством, 
что настоящим инженером рабочие считают того, кто, помимо 
знания специальности, умеет заботиться о людях, кто умеет 
ответить на все интересующие вопросы, ведет общественную 
работу и повышает свой идейно-технический уровень.

Проходящие сейчас семинарские занятия по работе В. И. 
Ленина показывают, сколько полезного получили студенты от 
этой экскурсии.

В. БУРКОВ, 
ассистент кафедры истории КПСС.

больше внимания ДОСААФ
Проголосовать «за » — это 

еще не значит выполнить то 
или иное мероприятие. Но ина
че думают студенты и многие 
комсомольские активисты
электроэнергитического фа
культета. Они, например, счи
тают, что стоит только при
нять решение — и военизиро
ванная эстафета, посвященная 
40-летию Советской Армии, 
будет проведена.

Голосовали дружно, ни один 
человек не был против. Отпе
чатали положение об эстафете, 
довели его до спортсекторов 
курсов, назначили день сорев
нований и судейскую комис
сию, но...

Вот с этого «но» и нача
лись все мытарства инициато
ров эстафеты. Ответственные 
за спортсектора курсов К. Ги
лева, Г. Бронников, О. Ка
линин, В. Трубников на судей
ство не явились. Заседание пе_ 
ренесли на следующий день 
и снова повторилось то же са
мое.

Ответственные от комитета 
ДОСААФ тт. Воронов, Собо
лев, Усов, Улитин, Волжев,

Байдина не только не помогли 
в подготовке команд курсов, 
но даже не пришли на заседа
ние судейской комиссии и не 
объяснили, в чем дело.

Ответственный от бюро 
ВЛКСМ факультета за работу 
ДОСААФ Е. Хмельнов ника
кой работы не ведет, на засе
дания не является.

Комсомольские и партийные 
бюро факультета никакой по. 
мощи работе ДОСААФ не ока
зывают. На просьбу ДОСААФ 
разобрать поступки В. Смир
нова и В. Пластуна, исключен, 
ных из комитета и членов 
ДОСААФ секретарь бюро 
ВЛКСМ Л. Стасюк ответила 
коротко и ясно: «И  без вас 
работы хоть отбавляй!». А  ре
зультат этой работы таков: 
факультет прочно занимает 
последнее место по успеваемо
сти и общественной работе.

Так будет до тех пор, пока 
не кончится инертность сту
дентов и бездеятельность ком
сомольской и партийной орга. 
низаний факультета.

По поручению комитета 
ДОСААФ ГОЛДАЕВ.

Надо упомянуть также о ра
боте лаборатории телевидения 
института, в прошлом году скон. 
отруировавшей и изготовившей 
два новых комплекта аппарату
ры для телецентров г. г. Бийска 
и Рубцовска, и, безусловно, 
надо сказать о научном успе
хе студента электромеханиче
ского факультета В. Т. Лопа
тина под руководством асе. 
Н. П. Ряшенцева, сконструи
ровавшего электрический соле, 
ноидный молоток. Последняя 
работа была представлена в 
качестве экспоната на Всемир
ную выставку 1958 г, в гор. 
Брюсселе (Бельгия).

Оценивая в целом работу 
ученых ТПИ в 1957 г., нельзя 
не признать, что она была до
статочно успешной и плодотвор
ной, но тем не менее некоторые 
стороны постановки научной ра
боты в институте нуждаются в 
серьезных улучшениях. В боль
шом коллективе нашего инсти
тута, насчитывающего в своем 
составе много способных моло. 
дых преподавателей, завесь год 
было защищено только 3 кан
дидатские диссертации.

В какой-то мере, это поло

жение можно объяснить теми 
трудностями, которые испыты 
вает институт с опубликованием 
выполненных в нем научных 
работ. Это обстоятельство дей
ствительно задержало защиту 
по крайней мере 20 кандидат
ских диссертаций.

Придавая особое значение де
лу подготовки научных работни
ков высшей квалификации, ди
рекция и общественные органи
зации института, провели в кон
це 1957 г. ряд специальных со
вещаний со всеми возможными 
иссертантами.сютрудниками ин

ститута, аспирантами и их на
учными руководителями,, посвя
щенные выяснению причин, тор
мозящих выполнение диссерта
ций. Эти совещания позволили 
наметить конкретные меры по 
улучшению положения дел с 
подготовкой диссертаций в ин
ституте и разработать реальный 
план защиты докторских и кан
дидатских диссертаций на бли
жайшие годы.

Н. БЕЛОГЛАЗОВ.

Зам. редактора
В. А. ВОСКРЕСЕНСКИЙ.
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